



Diego Santilli asistió al cierre de las Colonias Deportivas de la Ciudad. El vicejefe de Gobierno porteño destacó el trabajo que llevan adelante los profesores y el resto del equipo pedagógico que acompañan a los chicos en el día a día y estimulan con distintas actividades recreativas.

El vicejefe de Gobierno porteño, Diego Santilli, asistió al cierre de las Colonias Deportivas de la Ciudad, el cual se realizó en el Parque Manuel Belgrano (ex club KDT) y reunió a cientos de chicos de las distintas sedes que compartieron juegos y un show musical. “Lo que buscamos en el Gobierno de la Ciudad es, más allá de que los chicos pasen un momento divertido, agradable y consigan amigos, ayudarlos a crecer y buscar sus oportunidades”, sostuvo Santilli.

{youtube}WXbimFGkx6Q?rel=0{/youtube}

El vicejefe de Gobierno porteño, Diego Santilli, asistió al cierre de las Colonias Deportivas de la Ciudad, el cual se realizó en el Parque Manuel Belgrano (ex club KDT) y reunió a cientos de chicos de las distintas sedes que compartieron juegos y un show musical. “Lo que buscamos en el Gobierno de la Ciudad es, más allá de que los chicos pasen un momento divertido, agradable y consigan amigos, ayudarlos a crecer y buscar sus oportunidades”, sostuvo Santilli.

El vicejefe de Gobierno porteño se mostró “contento y orgulloso” por la concurrencia que tuvieron las colonias de vacaciones de la Ciudad al remarcar que unos “20.000 chicos” se inscribieron para este año.

El cierre de la “Colonia de Verano 2017” contó con un show musical infantil, educativo y didáctico por parte del grupo “El tren de la Amistad” del que participaron activamente todos los chicos y chicas que asisten a las sedes GEBA, Club de Amigos, Colegiales y el ex KDT.

A través de canciones y sketches, los niños aprendieron sobre la importancia del desayuno como hábito correcto de nutrición, el ejercicio físico, la no violencia, el respeto, la solidaridad y la amistad, entre otros valores.

Santilli también destacó el trabajo que llevan adelante los profesores y el resto del equipo pedagógico que acompañan a los chicos en el día a día y estimulan con distintas actividades recreativas.

Asimismo, recordó que el Gobierno porteño cuenta con “diez polideportivos y cuatro grandes

parques” en los que durante el resto del año se ofrecen “actividades de pileta, deportivas, libres, gratuitas y abiertas para la comunidad”.

Después de la función, se realizaron juegos y espectáculos que estuvieron organizados por profesores de la Subsecretaría de Deportes de la Ciudad de Buenos Aires.

De la visita también participaron el subsecretario de Deportes y el secretario de Desarrollo Ciudadano de la Ciudad de Buenos Aires, Luis Lobo y Matías López.

“Lo que buscamos en el Gobierno de la Ciudad es, más allá de que los chicos pasen un momento divertido, agradable y consigan amigos, ayudarlos a crecer y buscar sus oportunidades.” (Diego Santilli)

El Programa Colonias Deportivas –creado en 2009- se lleva a cabo en 14 parques, clubes y polideportivos dependientes de la Subsecretaría de Deportes porteña, es gratuito y está destinado a chicos y chicas de 4 a 12 años.

Quienes concurren reciben habitualmente desayuno, almuerzo y merienda, y disfrutan de todas las actividades deportivas, recreativas y culturales que ofrece la Colonia. Además, están supervisados por profesores, médicos, psicólogos, nutricionistas y guardavidas.

Las personas discapacitadas también tienen sus lugares para pasar el verano entre amigos, con actividades deportivas y culturales.

Dentro del abanico de propuestas que todos los años ofrecen las colonias, figuras del deporte argentino brindan clínicas deportivas de fútbol, básquet, hockey sobre césped, vóley, natación, taekwondo, handball, karate, atletismo, judo, esgrima, béisbol, patín, gimnasia aeróbica, softbol y artes marciales chinas, entre otras disciplinas.

Programa Colonias Deportivas

Fue creado en 2009, se lleva a cabo en 14 parques, clubes y polideportivos dependientes de la Subsecretaría de Deportes porteña, es gratuito y está destinado a chicos y chicas de 4 a 12 años.

El programa se realiza hasta el 31 de enero. Un equipo multidisciplinario coordina las actividades culturales, deportivas, artísticas y recreativas. Además, reciben desayuno y almuerzo o almuerzo y merienda, según el turno al que concurren.

Desde el 2 y hasta el 31 de enero 94 escuelas de la Ciudad son sede de una nueva edición de Vacaciones en la Escuela, el programa que ofrece actividades culturales, deportivas, artísticas y recreativas que favorecen la inclusión educativa de los alumnos porteños.

Este año participan 22 mil chicos, desde los 3 y hasta los 19 años.

Las actividades se llevan a cabo en 2 turnos, con jornadas de 7 horas por la mañana y por la

tarde:

Inicial, Primaria (turno mañana) y Especial de 9 a 16 horas.

Media, Primaria e Inicial (turno tarde) de 11.30 a 18.30 horas.

Desde el 2008 casi 200.000 chicos disfrutaron de las Vacaciones en la Escuela.

Los alumnos reciben 2 comidas diarias: desayuno y almuerzo o almuerzo y merienda, según el turno al que concurran.

Las actividades se realizan en 94 sedes de todos los niveles educativos (Inicial, Primaria, Media, Institutos, Especial), con equipos conformados por docentes de cada nivel y con especializaciones en diversas áreas pedagógicas y artísticas.

En el verano 2016 participaron 18.000 chicos.

Las actividades en las escuelas y predios son de carácter lúdico, deportivo, natación, expresivo, motriz, creativo, de aprendizaje, producciones expresivas, fortalecimiento de contenidos culturales, científicos, curriculares, vida en la naturaleza y aventura.

Vacaciones en la Escuela es el espacio educativo extendido que ofrece la posibilidad de aprender, interactuar y compartir, con el propósito que la escuela siga siendo el lugar para crecer, aún en vacaciones.

Los chicos realizan actividades culturales, deportivas, artísticas y recreativas.

El programa es una propuesta mucho más ambiciosa que una simple "colonia de vacaciones", ya que su propósito es la revalorización de una instancia no solo recreativa sino una instancia de conocimiento y aprendizaje, una instancia pedagógica, donde el niño logre enriquecer sus conocimientos, aprenda, se muestre en condiciones de investigar su realidad, su entorno, su vida cotidiana.

Las actividades que realizan los chicos

El equipo interdisciplinario que coordina las actividades de los chicos está conformado 1500 personas (personal general, docentes, administrativos, psicólogos, psicopedagogos y narradores itinerantes) y trabaja articuladamente con otros áreas como Programa Tu Futuro y Escuelas Verdes.

- Palabras con voz: espacios con la magia de los libros, el estímulo a la lectura, placer por la escucha y vuelo imaginativo.
- Aventura: espacios pedagógicos que vinculan al niño o al adolescente con la naturaleza mediante actividades que estimulan el espíritu intrépido.
- Espacios lúdicos. Espacio Sonido: Sonidoscopio. Espacio de Construcción: Barrio "El Barrial", Las Casitas, Arenario y Fábrica de Lápices. Espacio Agua: Fabrica de barcos y

Aguacero. Espacio Luz: Sombreadores y Luminarias. Están orientados al Nivel Inicial y primer ciclo de Primaria.

- Palabra ritmo y movimiento: taller donde se trabaja con distintas herramientas para que los colonos encuentren distintas formas de expresarse.

- Área de Ciencias: El espacio cuenta con una huerta de siembra directa e indirecta en la cual se trabaja con los chicos en un taller de huerta orgánica, un espacio de paleontología, un sector de artrópodos para recolectar, identificar y clasificar de acuerdo a sus características morfológicas y un sector de juegos de reciclaje para trabajar la clasificación de residuos según los tachos que se reparten en las escuelas.

- Autos eléctricos de emisión cero: vehículos construidos íntegramente por los alumnos de la escuela técnica n° 11 "Manuel Belgrano" para la competencia "Desafío Eco", realizada en los años 2012, 2014 y 2015. Se destaca la utilización de las energías renovables, materiales reciclados y los conocimientos adquiridos como alumnos de la especialidad electromecánica.

- Laboratorio: se trabaja con experimentos relacionados con el aire, el agua, cromatografía y óptica, entre otros.

- Taller de Danza: espacio dedicado a la expresión corporal, dirigido a Nivel Medio en busca de la diversión y aprendizaje a través del movimiento con diferentes estilos musicales.

- Astronomía: proyección planetaria y espacial en domo geodésico, que busca acercar a los participantes al reconocimiento de los sistemas planetarios y sus múltiples sistemas complementarios a través de la experiencia directa de la observación personal.

- Bádminton

- Escuela de Tenis: en este espacio didáctico y recreativo los niños juegan y aprenden.

- Actividades acuáticas: es un espacio en el que se pone el cuerpo en movimiento a través de actividades lúdicas, para que los niños y jóvenes desarrollen sus habilidades sociales, emocionales y motrices a la vez que disfrutan del agua.

- Programa tu futuro: es un programa en donde los chicos y jóvenes ponen en juego sus habilidades y conocimientos previos en tecnología, interactuando con un robot en funcionamiento, utilizando computadoras y todo tipo de tecnología adquiriendo nuevos conocimientos con vista al futuro.

- Arboretun: espacio donde se pone en juego la posibilidad de conocer la flora autóctona y foránea que se encuentra en el Parque de la Ciudad.

- Circo: se transitan las distintas experiencias del circo, los malabares, la acrobacia, el clown, los elementos aéreos (tela y trapecio), teniendo al juego como el medio para el aprendizaje.